



EDICIÓN NUMERO 28

Lunes 25 de agosto del 2025

SITCA participa en Foro Hondureño de Inversión Turística

La secretaria ejecutiva de la Secretaría de Integración Turística Centroamericana, SITCA, Ing. Ligia Miranda Ponce, participó en el Foro Hondureño de Inversión Turística, celebrado en la ciudad de Tela, Honduras, el 7 de agosto.

Este importante encuentro tuvo como objetivo el lanzamiento de la Guía de Inversión Turística y la consolidación de una plataforma estratégica de alto nivel para fomentar la inversión y el desarrollo sostenible del turismo en el país centroamericano.

El evento organizado por la ministra de turismo de Honduras, Yadira Gómez, contó con el respaldo y participación de ONU Turismo y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, CAF.

Entre las personalidades estuvieron presentes: Natalia Bayona, directora ejecutiva de ONU Turismo, Gustavo Santos, director regional para las américas de ONU Turismo, Oscar Ruedas, director de turismo sostenible del CAF.



Noticias

Noticia 1 SITCA participa en Foro Hondureño de Inversión Turística

Noticia 2 Centroamerica impulsa la calidad y sostenibilidad turística en el Foro Hondureño de Inversión Turística

Noticia 3 Pamamá asume Presidencia Pro Témpore del Consejo Centroamericano de Turismo, CCT

Noticia 4 SITCA fortalecerá capacidades a red de mujeres rurales

Noticia 5 CCT listo para su visita a Japón

Turismo al día

Día de los Pueblos Indígenas



9 de agosto



EDICIÓN NUMERO 28

Lunes 25 de agosto del 2025

2| Centroamérica impulsa la calidad y sostenibilidad turística en el Foro Hondureño de Inversión Turística

En el marco del Foro Hondureño de Inversión Turística, desarrolladó en la ciudad de Tela, Honduras, el pasado 7 de agosto, representantes de empresas certificadas con el Sello Integrado Centroamericano de Calidad y Sostenibilidad, SICCS, se hicieron presentes como referentes del compromiso regional que apuesta por un turismo más competitivo, sostenible e inclusivo.

Este foro, respaldado por ONU Turismo y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, CAF, representa una plataforma estratégica de alto nivel que articula al sector público - privado y organismos internacionales, en favor del desarrollo económico y social a través del turismo.



3| Panamá asume Presidencia Pro Témpore del Consejo Centroamericano de Turismo, CCT

El 18 de agosto, la ministra de Turismo de Panamá, Ing. Gloria de León Zubieta, asumió la Presidencia Pro Témpore (período julio- diciembre), del Consejo Centroamericano de Turismo, CCT. Alberto López en representación de Costa Rica y PPT saliente, hizo llegar su agradecimiento al SITCA y a los países miembros por el respaldo recibido.



En la reunión estuvo presente, Mara Stotti, codirectora del Instituto Nicaraguense de Turismo, Josué Carballo, en representación de Belice, Norman Mendoza, por Guatemala, y por El Salvador, Carolina Cerna, quienes expresaron su agradecimiento a Costa Rica por la gestión. Para finalizar, se realizó un acto simbólico de entrega de la bandera del SICA, y se reconoció al ministro de Costa Rica, William Rodríguez López, por su liderazgo anterior, concluyendo con buenos deseos para Panamá en su nueva dirección.





EDICIÓN NUMERO 28

Lunes 25 de agosto del 2025

4| SITCA fortalecerá capacidades a red de mujeres rurales

La mañana del 19 de agosto, se realizó la primera reunión virtual de la consultoría que estará a cargo del proceso de Capacitación en Gestión Sostenible y Estratégica de la Actividad Turística con enfoque en derechos económicos de las mujeres, dirigida a integrantes de las redes de mujeres rurales del sector turismo del Sistema de la Integración Centroamericana, SICA.

La reunión estuvo presidida por el equipo técnico especializado en genero, de la Secretaría de Integración Turística Centroamericana, SITCA, quienes acordaron que esta propuesta marca el comienzo de un trabajo conjunto para fortalecer las capacidades de las mujeres, impulsar el turismo sostenible y estratégico, y promover el ejercicio pleno de sus derechos económicos.



5| CCT listo para su visita a Japón

La región centroamericana, a través de la Secretaría de Integración Turística Centroamericana, SITCA, está preparada para vivir la experiencia Expo 2025 Osaka, en la región de Kansai, Japón.

El enfoque de esta participación está orientado en posicionar a Centroamérica como un destino turístico multidestino, sostenible, inclusivo y competitivo a nivel global.

Las autoridades de turismo se harán presentes en septiembre y octubre próximo y nuestra representación estará a cargo de la secretaria ejecutiva, Ing. Ligia Miranda Ponce.



TURISMO AL DÍA

Información relevante en materia de Turismo sobre los países socios del SICA

Bienvenido

José Renán De León Cáceres

Secretario Ejecutivo de COMISCA para el periodo 2025-2029

SECRETARÍA EJECUTIVA COMISCA

SITCA SICA

Bienvenida

Mtra. Ángeles Ayala Correa

Secretaria Ejecutiva de la Comisión Técnica Regional de Telecomunicaciones (COMTELCA)

comtelca

SITCA SICA